

Schülerinnen und Schüler im Rahmen der Projektwoche zu Gast im „Treffpunkt“

Nachbarschaftshilfe
Grünwald e.V.



Im Rahmen einer Projektwoche besuchten Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Lehrer-Wirth-Straße am Montag, 11.11.2019 den „Treffpunkt“ der Nachbarschaftshilfe Grünwald. Ein wesentliches Ziel der von Condrops e.V. durchgeführten Projektwoche ist es, die Ausbildungsreife junger Menschen zu erhöhen und sie zu befähigen, zu starken und selbstständigen Mitgliedern unserer Gesellschaft heranzuwachsen. Die Schülerinnen und Schüler wählten das

Berufsfeld „Service“ aus und erhielten im „Treffpunkt“ von Tobias Sicheneder (Geschäftsführung) und Admir Potura (Leitung „Treffpunkt“) wertvolle Eindrücke zum Umgang und Gepflogenheiten mit Gästen in einem sozialen Unternehmen. Im Laufe der Woche besuchen sie als weiteren Praxisbetrieb das Hotel „Le Meridien“ und werden schließlich das Gelernte beim gemeinsamen Projektabschluss am Freitag mit rund 250 Gästen umsetzen.



V.l.n.r.: Herr Mario Stoffella (Praxisanleitung Condrops e.V.), Herr Tobias Sicheneder (Geschäftsführung Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V.) und Herr Admir Potura (Leitung „Treffpunkt“).